



En aquel tiempo, hubo una boda en Caná de Galilea, a la cual asistió la madre de Jesús. Éste y sus discípulos también fueron invitados. Como llegara a faltar el vino, María le dijo a Jesús: “Ya no tienen vino”. Jesús le contestó: “Mujer, ¿qué podemos hacer tú y yo? Todavía no llega mi hora”. Pero ella dijo a los que servían: “Hagan lo que él les diga”.

Había allí seis tinajas de piedra, de unos cien litros cada una, que servían para las purificaciones de los judíos. Jesús dijo a los que servían: “Llenen de agua esas tinajas”. Y las llenaron hasta el borde. Entonces les dijo: “Saquen ahora un poco y llévenselo al mayordomo”.

Así lo hicieron, y en cuanto el mayordomo probó el agua convertida en vino, sin saber su procedencia, porque sólo los sirvientes la sabían, llamó al novio y le dijo: “Todo el mundo sirve primero el vino mejor, y cuando los invitados ya han bebido bastante, se sirve el corriente. Tú, en cambio, has guardado el vino mejor hasta ahora”. **Jn 2, 1-11**

Salmo Responsorial: R/...**Cantemos la grandeza del Señor.**

Preguntas a propósito del Evangelio

«tú, en cambio, has guardado el vino bueno hasta ahora»

La fe es una actitud personal que se deja iluminar por la Palabra de Dios y las gracias del Espíritu Santo. No basta la fe del carbonero,

- ¿me atrevo a pensar, dudar y buscar explicaciones de la Palabra de Dios?
- Según el evangelio de hoy, Jesús nos ofrece su Espíritu bajo el signo del vino, que transforma nuestra naturaleza y penetra en nuestro interior.
- ¿Cómo puedo abrirme y dejarme llenar?



**¿Rencores? ¿De qué sirven!
¿Qué logran los rencores!
Ni restañan heridas,
ni corrigen el mal.
Mi rosal tiene apenas
tiempo para dar flores,
y no prodiga savias en
pinchos punzadores.**

Reflexión al Evangelio: LENGUAJE DE GESTOS

El evangelista Juan no dice que Jesús hizo «milagros» o «prodigios». Él los llama «signos» porque son gestos que apuntan hacia algo más profundo de lo que pueden ver nuestros ojos. En concreto, los signos que Jesús realiza, orientan hacia su persona y nos descubren su fuerza salvadora.

Lo sucedido en Caná de Galilea es el comienzo de todos los signos. El prototipo de los que Jesús irá llevando a cabo a lo largo de su vida. En esa «transformación del agua en vino» se nos propone la clave para captar el tipo de transformación salvadora que opera Jesús y el que, en su nombre, han de ofrecer sus seguidores.

Todo ocurre en el marco de una boda, la fiesta humana por excelencia, el símbolo más expresivo del amor, la mejor imagen de la tradición bíblica para evocar la comunión definitiva de Dios con el ser humano. La salvación de Jesucristo ha de ser vivida y ofrecida por sus seguidores como una fiesta que da plenitud a las fiestas humanas cuando estas quedan vacías, «sin vino» y sin capacidad de llenar nuestro deseo de felicidad total.

El relato sugiere algo más. El agua solo puede ser saboreada como vino cuando, siguiendo las palabras de Jesús, es «sacada» de seis grandes tinajas de piedra, utilizadas por los judíos para sus purificaciones. La religión de la ley escrita en tablas de piedra está exhausta; no hay agua capaz de purificar al ser humano. Esa religión ha de ser liberada por el amor y la vida que comunica Jesús.

No se puede evangelizar de cualquier manera. Para comunicar la fuerza transformadora de Jesús no bastan las palabras, son necesarios los gestos. Evangelizar no es solo hablar, predicar o enseñar; menos aún, juzgar, amenazar o condenar. Es necesario actualizar, con fidelidad creativa, los signos que Jesús hacía para introducir la alegría de Dios haciendo más dichosa la vida dura de aquellos campesinos.

A muchos contemporáneos la palabra de la Iglesia los deja indiferentes. Nuestras celebraciones los aburren. **Necesitan conocer más signos cercanos y amistosos por parte de la Iglesia para descubrir en los cristianos la capacidad de Jesús para aliviar el sufrimiento y la dureza de la vida.**

TWEETS DEL PAPA FRANCISCO
12 de enero: Si confiamos en el Señor, podremos superar todos los obstáculos que encontremos en el camino.
8 de enero: Cuando el mundo se duerme en la comodidad y el egoísmo, la misión del cristiano es ayudar a despertarlo.
5 de enero: La misericordia se ha vuelto viva y visible en Jesús de Nazaret (MV I).



¿Quién querrá escuchar hoy lo que ya no se presenta como noticia gozosa, especialmente si se hace invocando el evangelio con tono autoritario y amenazador? Jesucristo es esperado por muchos como una fuerza y un estímulo para existir, y un camino para vivir de manera más sensata y gozosa. **Si solo conocen una «religión aguada» y no pueden saborear algo de la alegría festiva que Jesús contagiaba, muchos seguirán alejándose.**

* JAP

P. Lawrence P. Searles, SJ
Párroco

P. Joseph Hill, SJ
Vicarío

Horario de Misas
 De lun. a sáb:
 8:00 am y 5:30 pm

Domingo:
 8:00 am,
 9:30 am (Inglés),
 10:15 am (cond. Jardines),
 11:30 am y
 7:00 pm **Jóvenes**

Confesiones
 Desde 4:15 a 5:15pm
 todos los sábados, y por cita
 previa

Horario de Oficina:
 De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.
 y de 1:30 a 4:00 pm.
 parroquiasanignaciopr@hotmail.com
 www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904
 San Juan, PR 00927-6706
 Tel. (787) 751-7512
 Fax 751-7000



Papa Francisco, Mensaje para la Jornada Mundial de la Paz 2016. Dios no es indiferente. A Dios le importa la humanidad. (Continuación)



6. La solidaridad como virtud moral y actitud social, fruto de la conversión personal, exige el compromiso de todos aquellos que tienen responsabilidades educativas y formativas.

En primer lugar me dirijo a las familias, llamadas a una misión educativa primaria e imprescindible. Ellas constituyen el primer lugar en el que se viven y se transmiten los valores del amor y de la fraternidad, de la convivencia y del compartir, de la atención y del cuidado del otro. Ellas son también el ámbito privilegiado para la transmisión de la fe desde aquellos primeros simples gestos de devoción que las madres enseñan a los hijos.

Los educadores y los formadores que, en la escuela o en los diferentes centros de asociación infantil y juvenil, tienen la ardua tarea de educar a los niños y jóvenes, están llamados a tomar conciencia de que su responsabilidad tiene que ver con las dimensiones morales, espirituales y sociales de la persona. Los valores de la libertad, del respeto recíproco y de la solidaridad se transmiten desde la más tierna infancia. Dirigiéndose a los responsables de las instituciones que tienen responsabilidades educativas, Benedicto XVI afirmaba: «Que todo ambiente educativo sea un lugar de apertura al otro y a lo trascendente; lugar de diálogo, de cohesión y de escucha, en el que el joven se sienta valorado en sus propias potencialidades y riqueza interior, y aprenda a apreciar a los hermanos. Que enseñe a gustar la alegría que brota de vivir día a día la caridad y la compasión por el prójimo, y de participar activamente en la construcción de una sociedad más humana y fraterna».

Quienes se dedican al mundo de la cultura y de los medios de comunicación social tienen también una responsabilidad en el campo de la educación y la formación, especialmente en la sociedad contemporánea, en la que el acceso a los instrumentos de formación y de comunicación está cada vez más extendido. Su cometido es sobre todo el de ponerse al servicio de la verdad y no de intereses particulares. En efecto, los medios de comunicación «no sólo informan, sino que también forman el espíritu de sus destinatarios y, por tanto, pueden dar una aportación notable a la educación de los jóvenes. Es importante tener presente que los lazos entre educación y comunicación son muy estrechos: en efecto, la educación se produce mediante la comunicación, que influye positiva o negativamente en la formación de la persona». Quienes se ocupan de la cultura y los medios deberían también vigilar para que el modo en el que se obtienen y se difunden las informaciones sea siempre jurídicamente y moralmente lícito.

La paz: fruto de una cultura de solidaridad, misericordia y compasión

7. Conscientes de la amenaza de la globalización de la indiferencia, no podemos dejar de reconocer que, en el escenario descrito anteriormente, se dan también numerosas iniciativas y acciones positivas que testimonian la compasión, la misericordia y la solidaridad de las que el hombre es capaz.

Quisiera recordar algunos ejemplos de actuaciones loables, que demuestran cómo cada uno puede vencer la indiferencia si no aparta la mirada de su prójimo, y que constituyen buenas prácticas en el camino hacia una sociedad más humana.

Hay muchas organizaciones no gubernativas y asociaciones caritativas dentro de la Iglesia, y fuera de ella, cuyos miembros, con ocasión de epidemias, calamidades o conflictos armados, afrontan fatigas y peligros para cuidar a los heridos y enfermos, como también para enterrar a los difuntos. Junto a ellos, deseo mencionar a las personas y a las asociaciones que ayudan a los emigrantes que atraviesan desiertos y surcan los mares en busca de mejores condiciones de vida. Estas acciones son obras de

misericordia, corporales y espirituales, sobre las que seremos juzgados al término de nuestra vida.

Me dirijo también a los periodistas y fotógrafos que informan a la opinión pública sobre las situaciones difíciles que interpelan las conciencias, y a los que se batan en defensa de los derechos humanos, sobre todo de las minorías étnicas y religiosas, de los pueblos indígenas, de las mujeres y de los niños, así como de todos aquellos que viven en condiciones de mayor vulnerabilidad. Entre ellos hay también muchos sacerdotes y misioneros que, como buenos pastores, permanecen junto a sus fieles y los sostienen a pesar de los peligros y dificultades, de modo particular durante los conflictos armados.

Además, numerosas familias, en medio de tantas dificultades laborales y sociales, se esfuerzan concretamente en educar a sus hijos «contracorriente», con tantos sacrificios, en los valores de la solidaridad, la compasión y la fraternidad. Muchas familias abren sus corazones y sus casas a quien tiene necesidad, como los refugiados y los emigrantes. Deseo agradecer particularmente a todas las personas, las familias, las parroquias, las comunidades religiosas, los monasterios y los santuarios, que han respondido rápidamente a mi llamamiento a acoger una familia de refugiados.

Por último, deseo mencionar a los jóvenes que se unen para realizar proyectos de solidaridad, y a todos aquellos que abren sus manos para ayudar al prójimo necesitado en sus ciudades, en su país o en otras regiones del mundo. Quiero agradecer y animar a todos aquellos que se trabajan en acciones de este tipo, aunque no se les dé publicidad: su hambre y sed de justicia será saciada, su misericordia hará que encuentren misericordia y, como trabajadores de la paz, serán llamados hijos de Dios (cf. Mt 5,6-9).

La paz en el signo del Jubileo de la Misericordia

8. En el espíritu del Jubileo de la Misericordia, cada uno está llamado a reconocer cómo se manifiesta la indiferencia en la propia vida, y a adoptar un compromiso concreto para contribuir a mejorar la realidad donde vive, a partir de la propia familia, de su vecindario o el ambiente de trabajo.

Los Estados están llamados también a hacer gestos concretos, actos de valentía para con las personas más frágiles de su sociedad, como los encarcelados, los emigrantes, los desempleados y los enfermos.

Por lo que se refiere a los detenidos, en muchos casos es urgente que se adopten medidas concretas para mejorar las condiciones de vida en las cárceles, con una atención especial para quienes están detenidos en espera de juicio, teniendo en cuenta la finalidad reeducativa de la sanción penal y evaluando la posibilidad de introducir en las legislaciones nacionales penas alternativas a la prisión. En este contexto, deseo renovar el llamamiento a las autoridades estatales para abolir la pena de muerte allí donde está todavía en vigor, y considerar la posibilidad de una amnistía.

Respecto a los emigrantes, quisiera dirigir una invitación a repensar las legislaciones sobre los emigrantes, para que estén inspiradas en la voluntad de acogida, en el respeto de los recíprocos deberes y responsabilidades, y puedan facilitar la integración de los emigrantes. En esta perspectiva, se debería prestar una atención especial a las condiciones de residencia de los emigrantes, recordando que la clandestinidad corre el riesgo de arrastrarles a la criminalidad.

Deseo, además, en este Año jubilar, formular un llamamiento urgente a los responsables de los Estados para hacer gestos concretos en favor de nuestros hermanos y hermanas que sufren por la falta de trabajo, tierra y techo. Pienso en la creación de puestos de trabajo digno para afrontar la herida social de la desocupación, que afecta a un gran número de familias y de jóvenes y tiene consecuencias gravísimas sobre toda la sociedad. La falta de trabajo incide gravemente en el sentido de dignidad y en la esperanza, y puede ser compensada sólo parcialmente por los subsidios, si bien necesarios, destinados a los desempleados y a sus familias. Una atención especial debería ser dedicada a las mujeres -desgraciadamente todavía discriminadas en el

Leo B. Lathroum
Clases de
Computadora a Domicilio
Fotografía Digital - Uso de Iphone
(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com

Dra. Christina Herrera Ortega
Psicóloga Clínica
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultos y Parejas
SE ACEPTAN PLANES MÉDICOS
Villa Nevarez Professional Center
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927
787.249.1107

TUTORÍA
Matemáticas, Química y Física
Tel. 787-782-0059
Email: marituparra@gmail.com

PALABRAS DEL PÁRROCO.

En el Evangelio de este fin de semana, la Iglesia nos pone frente al primer milagro de Jesús, la conversión de agua en vino en las bodas de Caná. Este primer milagro es un signo de la misericordia de Dios no solamente porque Jesús provee lo necesario para la boda y así logra evitar que el nuevo matrimonio se quede avergonzado ante sus convidados, sino porque Jesús supera por mucho las expectativas, convirtiendo el agua en el mejor vino.

Somos llamados también a llegar a lo que San Ignacio llama el "magis", o sea lo mejor de nosotros. El cristiano auténtico no es un minimalista, buscando hacer lo mínimo que tiene que hacer para lograr entrar en el Reino de Dios. Como Santa Teresita, busca hacer las cosas más ordinarias con 100% de su amor. Mañana, el 18 de enero, comenzamos como Iglesia a celebrar la Semana de Unidad Cristiana, que termina con la Fiesta de la Conversión de San Pablo el 25 de enero.

Les pido a todos los feligreses que cada uno se dedique un tiempito cada día a pedir la sanación del Cuerpo Roto de Cristo, que es la Iglesia Cristiana dividida, un escándalo para el mundo y un gran impedimento para la evangelización. Como se va el día 18, quisiera aprovechar este momento para agradecer al P. Mark DeStephano, SJ por su presencia entre nosotros durante esta Navidad pasada. Le deseamos muchas bendiciones en este año de 2016, y esperamos con anticipación su vuelta en un futuro no demasiado lejano. P. Larry, SJ

La luz que entraba por todas las
ventanas de su vida.

Vio que el dolor precipitó la huida
y entendió que la muerte ya no
estaba.

Morir sólo es morir.

Morir se acaba.

Morir es una hoguera fugitiva.

Es cruzar una puerta a la deriva
y encontrar lo que tanto se
buscaba.

Acabar de llorar y hacer
preguntas;

ver al Amor sin enigmas ni
espejos;

descansar de vivir en la ternura;

tener la paz, la luz, la casa juntas
y hallar, dejando los dolores

lejos,

la Noche-luz tras tanta noche
oscura.

José Luis Martín Descalzo

campo del trabajo- y a algunas categorías de trabajadores, cuyas condiciones son precarias o peligrosas y cuyas retribuciones no son adecuadas a la importancia de su misión social.

Por último, quisiera invitar a realizar acciones eficaces para mejorar las condiciones de vida de los enfermos, garantizando a todos el acceso a los tratamientos médicos y a los medicamentos indispensables para la vida, incluida la posibilidad de atención domiciliaria.

Los responsables de los Estados, dirigiendo la mirada más allá de las propias fronteras, también están llamados e invitados a renovar sus relaciones con otros pueblos, permitiendo a todos una efectiva participación e inclusión en la vida de la comunidad internacional, para que se llegue a la fraternidad también dentro de la familia de las naciones.

En esta perspectiva, deseo dirigir un triple llamamiento para que se evite arrastrar a otros pueblos a conflictos o guerras que destruyen no sólo las riquezas materiales, culturales y sociales, sino también -y por mucho tiempo- la integridad moral y espiritual; para abolir o gestionar de manera sostenible la deuda internacional de los Estados más pobres; para la adoptar políticas de cooperación que, más que doblegarse a las dictaduras de algunas ideologías, sean respetuosas de los valores de las poblaciones locales y que, en cualquier caso, no perjudiquen el derecho fundamental e inalienable de los niños por nacer.

Confío estas reflexiones, junto con los mejores deseos para el nuevo año, a la intercesión de María Santísima, Madre atenta a las necesidades de la humanidad, para que nos obtenga de su Hijo Jesús, Príncipe de la Paz, el cumplimiento de nuestras súplicas y la bendición de nuestro compromiso cotidiano en favor de un mundo fraterno y solidario.

(Final)

ANUNCIOS

MISA DE SANACIÓN Y RECONCILIACIÓN
para iniciar la Semana de la Unidad Cristiana
el lunes 18 de enero a las 7:00pm



*El Arzobispado de San Juan, les invita al
Testimonio de Mons, Amel Nona,
Exarzobispo Católico Caldeo de Mosul.
"TU GRACIA VALE MÁS QUE LA VIDA".
El miércoles 20 de enero, a las 7:00pm
en el Salón de Actividades de la
Parroquia San José, Villa Caparra*

NUEVA TANDA DE TALLERES DE ORACIÓN Y VIDA
Del P. Ignacio Larrañaga todos los jueves a de 10 a 12am

**Comenzando el jueves 21 de enero y consiste en 15 sesiones
terminando con un retiro de un día al final.**

**La participación es gratis, pero se debe pagar por los materiales
necesarios, aproximadamente \$13.00**

LA PRÓXIMA REUNIÓN DEL CONSEJO PASTORAL
el sábado 23 de enero, a las 9:00 am en la Casa Parroquial

RICA se reúne el día 24 de enero, a las 5:30 pm

EL GRUPO DE JÓVENES "A FUEGO"

Se reúne el , 24 de Enero en la Casa Parroquial.

Como siempre a las 5:00 pm en la Terraza



**EL LUNES 25 DE ENERO ¡¡¡ NO SE LO
PIERDAN!!!**

K-FE AL GRANO

K-on P. Larry en la Terraza a las 9:00am

K-ompartir K-onocimientos a la aroma del K-FE

MARANATHA les invita a asistir al
Taller de Tanatología y las pérdidas del diario vivir.
Comienzan el 25 de enero de 9:30am a 12:30pm por doce lunes
consecutivos, con la Prof. Ana Francisca Bauzá
Información y reserva: Tel 787-759-7734

LOS PROCLAMADORES DE LA PALABRA, GRUPO "A"

Se reunirán el Sábado día 30 de Enero
a las 9:00 am en el Templo

El 10 de febrero comenzará una tanda
de Ejercicios Espirituales/ Iniciación

Todos los miércoles a las 10:00am, durante 10 semanas
consecutivas, terminando el 30 de marzo.

Acompaña Rebecca Valines.

Lecturas de Enero

Dm.17= **II Dom. T.O;** Is 62, 1-5; Sal 95; 1Co 12, 4-11; Jn 2, 1-11

Lun.18 = 1Sam 15, 16-23; Sal 49; Mc 2, 18-22

Mar.19= 1Sam 16, 1-13; Sal 88; Mc2, 23-28

Mie.20= 1Sam 17, 1a. 2a. 4a. 8. 32-33. 37. 40-51; Sal 143; Mc 3, 1-6

Jue. 21 = **Santa Inés, vg y mr.** 1Sam 18, 6-9; 19, 1-7; Sal 55; Mc 3, 7-12

Vie. 22 = 1Sam 24, 3-21; Sal 56; Mc 3, 13-19

Sab. 23 = 2Sam 1, 1-4. 11-12. 17. 19. 23-27; Sal 79; Mc 3, 20-21

Dm. 24 = **III Dom. T.O** Neh 8, 2-4a. 5-6. 8-10; Sal 18; 1Cor 12, 12-30;
Lc 1, 1-4; 4, 14-21



El Señorial Centro de
imágenes

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
• Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

• MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
• Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

• Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926
• Nuevo y amplio estacionamiento

Haz una cita a través de
www.escimagenes.com



ROBERT BOADA, M.D.

Oftalmólogo - Especialista en Retina
Retinopatía Diabética
Enfermedades y Cirugía de la Retina

Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



CARLOS A. LEYVA, M.D.

Centro de Diabetes y
Endocrinología
Pediátrica de Puerto Rico

ENDOCRINÓLOGO PEDIÁTRICO

Torre San Francisco, Suite 209
Calle De Diego # 369
Río Piedras, P.R. 00923

Tel. 787.767.2929
Email:
diabetesencontrol@hotmail.com



Dra. Celimar Busquets Vaello
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926

787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de **\$3,000** en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés
Llame para una cita en privado.

Oro
Plata
Platino
Monedas

Diamantes



ROLEX • CARTIER
PATEK • PANERAI
HUBLOT • AUDEMARS
ULYSSE NARDIN

JOYERIA
UNIVERSAL **50** Años
VIEJO SAN JUAN
Calle San Francisco #306
(787) 724-7247 • (787) 722-4313
luiskury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación
CALIFORNIA CLOSETS®

787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

NOEL J. TORRES COLÓN

Abogado y Notario
Práctica Estatal y Federal

Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal
Consulta mediante cita previa
Visitas al hogar de ser necesario

Tel. (787) 504-0851 E-mail: noelj1t@gmail.com

Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra



Medicina y Cirugía del Pie

Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696



**CIRUGÍA
ORAL Y MAXILOFACIAL
DE CAPARRA**
DR. RICARDO J. JIMÉNEZ-BOSCH

www.facebook.com/maxilofacialpr

• Cordales • Implantes Dentales
• Extracciones • Sedación Endovenosa

Citas: 787-622-0552
www.maxilofacialpr.com

Edificio Doral Bank Plaza, Suite 800
Avenida Roosevelt, San Juan, PR

Hostal de Amigos
Residencia y Daycare

Entretenimiento para seniors

Lunes a Viernes 8AM - 6PM
787-748-1426 • 939-644-4033
Donde los Años no Pasan

San Juan Realty Advisors
Commercial Brokerage and Appraisal

Keith F. Wolpert
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA
General Certification 280CG

787-810-6990

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética

Centro Internacional de Mercadeo
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968

Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

Tablets | Smartphone | Computadoras | Appletv | Fotografía Digital
Apple® | Microsoft® | Android®

Adesignpr



Clases a Domicilio

Ana Caraballo Salivia

Soporte Técnico | Reparación | Redes Sociales

T: 787-349-8470 | E: adesignpr@gmail.com | www.adesignpr.com

SEIN MEDICAL PLAZA

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

sfi
**SAN FRANCISCO
IMAGING**

Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave. Repto. Metropolitano

L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR ROBERTO J. SEIN Radiólogo
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesquelético

751-1487 • 758-0850 • 774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

MEDICINA NUCLEAR

RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.



787 622-7333 Fax 622-7332
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans
Tratamiento con Yodo Radioactivo
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

LCSF Servicios a Domicilio y Empresas
787-793-3686 y 793-3687

**San Francisco
Rheumatology & Arthritis Center**
Dra. Carmen Yolanda Pagán
Tel. 787-522-0246 y 674-5919

Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631 763-4171 398-5708



Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.

Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y mínimamente invasiva

(787) 721-8994
(787) 721-0021
(787) 721-8995
Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29
San Juan, Puerto Rico 00907-1503

healthyjointsforever@yahoo.com

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS

Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo
Tel. 787-641-0273

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.



Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma
Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787) 751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras, PR 00926